



進学・進級に向かって

2月中旬となり、6年生の卒業・在校生の進級への暦もわずかとなってきました。今年には本校創立150周年でもあり、さまざまな行事に取り組んできました。その中でも児童が中心となって行う児童会行事も、2/19(水)に計画の『6年生を送る会』を残すばかりとなりました。現在は、5年生の企画に基づき準備に取り組んでいます。特に、水曜、朝のわくわくタイムでは色別班小班に分かれ、1~5年生が協力して、作業に取り組んでいます。その場面では、5年生がこれまでの6年生の姿をモデルにし、下学年をまとめながら活動に臨んでいます。小規模校ですから、異年齢班小班は、一班、8~9名、何もしなくていい、誰かに任せておけばいい、そんな児童は一人もいません。人のために動くなんて、しんどい、おもしろくないと嫌々行かうか、協力して楽しく取り組むか、大人の励ましどころだと考えます。集団生活を通した社会性育成の機会です。



↑ [2/5:水 メッセージカード書き]

↓ [2/12:水 かざり・首飾りづくり]



■ 5年生 避難タワー見学から (2/12)



市内に2カ所しかない津波避難タワー。一度登っておきたいとの児童の声から、市危機管理課の協力を得て、防災体験見学が実現しました。

大西の避難タワーは高さ8m、避難部の面積は70㎡。約140名の避難を想定しているのだそうです。使う機会が無いのが最も幸せですが、どこで発災しても、生きる術の選択肢にできればと期待します。

帰校時に、大西から学校裏への避難路を歩きました。セメント舗装された立派な道でした。自宅近くの避難場所、避難路へも、ご家族で足を運んでみてください。



※ 2/19(水)13:50~の、6年生を送る会は公開行事です。学年を問わずご参観いただけます。また、15:00からのPTA総会にもお運びいただけると幸いです。